

## Avanza 4.4% la actividad económica durante enero (El Financiero 26/03/12)

Avanza 4.4% la actividad económica durante enero (El Financiero 26/03/12) Eduardo Jardón Lunes, 26 de marzo de 2012 Industria y servicios, motores de impulso. La actividad económica en México recuperó fuerza en enero y creció a una tasa de 4.4 por ciento anual, impulsada por la industria y los servicios. El avance superó los pronósticos de los analistas, que estimaron un crecimiento de 4 por ciento. Basados en cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el sector servicios registró un crecimiento anual de 5.4 por ciento, mientras que la industria avanzó 4.2 por ciento. En contraste, las actividades primarias reportaron en el mes una contracción de 3.6 por ciento. Esto, por una menor producción en cultivos como sorgo, maíz, frijol, caña de azúcar, avena, papa, trigo, tomate verde, jitomate y chile verde, entre otros. "Los datos oportunos del IGAE muestran que la economía mexicana tuvo un buen comienzo de año al crecer más de lo que estimaba el mercado", destacó en un reporte el Grupo Financiero BX+. Analistas de la firma indicaron que el sector servicios ha mantenido un ritmo favorable de crecimiento desde el segundo semestre de 2011, y la industria ha logrado un dinamismo sostenido. Esto, apuntaron, reafirma las expectativas de que en este año la demanda interna será un motor importante del crecimiento. A este escenario se suma el mejor desempeño del sector externo, que ha sido apoyado por las exportaciones de la industria manufacturera hacia Estados Unidos. Para analistas de Barclays Capital, el desempeño del IGAE durante enero apunta a que la economía presentará un dinamismo mayor al previsto, por lo que el Producto Interno Bruto (PIB) podría presentar un avance de 2.7 por ciento en el primer trimestre respecto al trimestre previo, en cifras desestacionalizadas. El IGAE desestacionalizado subió en enero 0.50 por ciento respecto al mes anterior, y con esto presentó su mayor alza en cuatro meses.